

電線総2024第15号

2024年5月30日

関係先各位

一般社団法人 日本電線工業会  
会長 伊藤 雅彦



一部電線ケーブルに係る現状とご協力のお願いについて

深緑の候、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素から当会の活動に格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、関係先の皆様におかれましては、2023年12月5日付「一部電線ケーブルに係る会員各社の新規受注停止等のお知らせ及び協力のお願いについて」及び2024年1月19日付「電線ケーブルに係る令和6年能登半島地震について」などの当業界のお願いに対し、ご理解とご協力をいただき衷心より感謝申し上げます。

さて、当会ホームページにて、「一部電線ケーブル納期お知らせに係る会員社サイト一覧」を公開しており、こちらに各社の線種毎の納期情報を記載しておりますが、サイズ・数量・時期によっては比較的早めに納入できる可能性もありますので、お取引先の電材店様や問屋様等を通じて当会の会員各社にそれぞれお問合せをお願い致します。

当会会員各社は、引き続きそれぞれできる限りの在庫整備を行う等、需要に応じた製品供給に努力してまいりますし、当会としましてもこれら会員各社の努力を最大限支援してまいりますので、需要家の皆様におかれましては、納期に余裕を持ったご発注、年間での発注時期及び所要時期の平準化、適切な仕様のケーブルの選定・選択、また、大型件名案件における線種・量を極力早期に確定頂く等、需給状況緩和に向けたご協力を切にお願い申し上げます。

こうした状況につきまして、当会としてお知らせ申し上げますとともに、皆様の引き続きのご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上

